

EXAMEN



Los alumnos que quieren llegar a ser medicos estudian en la Facultad de Medicina. Naturalmente, unos estudian más y otros menos. Y, tambien, unos saben más y otros menos.

Una de las asignaturas más dificiles en la Facultad donde estudia nuestro amigo Felipe Alvarez es la de Otorrinolaringologia.

Cuando llego el dia del examen, Felipe Alvarez llego a la Facultad muy nervioso. Sabia poquisimo. Podemos decir que no sabia nada. Empezo el examen y el profesor le pregunto la lección 20 y la 15, y la 2. Felipe no contestaba nada. No sabia decir ni una palabra de todas aquellas lecciones. Entonces el profesor, un poco cansado, le pregunto:

—¿Cómo viene Vd. asi a un examen? ¿Cree que es posible pasar de esta forma el examen de Otorrinolaringologia?

—Y Felipe Alvarez dice:

—Oto..., ¿qué?